
ロータリーソング「奉仕の理想」
ゲスト：なし

第２１６７回例会報告議事録
日時　２２年９月１４日（火曜日）
場所　ホテル　マークワン　我孫子
時間　１２：１５点鐘

《プログラム》日時　８月２１日（土）１０時点鐘
【一部】１０時〜１２時３０分
会員増強バズセッション　全分区代表発表　
まとめ　後日バズセッションの報告書が各クラブへ配布される。
１.会員増強は担当委員の問題で無く、クラブの問題として全体で実施する。
２.職業分類上からの増強ターゲットの絞り込み　基本は１業種１名
３.入会希望者がロータリアンとして相応しいか？良く見極める。
４.例会の内容を高め、クラブの質の向上、家族参加、地域共存（パンフレ
ット等で活動告知）
同好会の充実、退会防止の他、クラブイメージにより推薦意欲を高める。

５. 新入会員への対応、思った通りのクラブライフか？入会して良かったか？
【二部】１３時１５分〜１４時３０分
広報・ＩＴ委員会「ＩＴの浸透」
１.ホームページの作成で外に向けた広報を展開して欲しい。
２.今後、各クラブの週報をガバナー事務所へメール転送して頂き、広報活動
の共有化を進めて行きたい。

○問題点
１.ホームページで会員企業の掲載、写真等、個人を結びつける結果となり
個人情報のガイドラインが必要ではないか？

２.ロータリーの友が「法人化」された。広報上のリスク保険に入るためで、
内容は具体的ではないが、個人情報や掲載写真、著作権など、文章の引
用問題が発生している可能性が有ります。

　以上当クラブでも理事会で話し合うべき問題と考えます。

　会員名簿は例年各クラブの印刷会社さんが作るのですが、本年度は柏西
さんがホストクラブということで弊社が受けました。

丸田会員社会奉仕セミナー報告

飯島徹新会員
「趣味はゴルフ・お酒です。年齢は 56 才　子供は大学 3年生　埼玉の鶴ケ
島より毎日、取手の事務所へ通勤しております。
ロータリーは奉仕団体と聞いており当社でも陶芸教室、料理教室、の社会貢
献を初め、ガス展では身障者の皆さんの陶芸品の
販売チャリティー等を行っております。前会員の和上相談役同様よろしくお願
い申し上げます。」

プロフィール：東日本ガス（株）代表取締役社長（職業分類：都市ガス供給）
　　　　　　生年月日：昭和２９年２月２４日

新入会員紹介

　今日は待ちに待った飯島会員がお見えです。後程、自己紹介をして頂きま
すのでよろしくお願いします。今日は前回の理事会の決議事項をご報告させ
て頂きます。
【報告事項】
１. 新会員候補の西村慎次氏について、今回は本人の希望により入会見送り
となったが、今後も引き続き入会勧誘をしていく。
【審議事項】
１.４５周年式典について
①式次第案を基に野田実行委員長より詳細説明があり、承認を得る。
②記念事業として何をしたらよいか協議した結果、ＲＣ１００周年記念植樹
（メタセコイア）をした手賀沼公園の同所に、我孫子市で募集している「か
たらいベンチ」を寄付することの案で、承認を得る。

２. 地区ゴルフ大会について
　開催地が銚子で行われ遠方であることと、当クラブからの参加者が多
いため、親睦委員会の予算でバスの手配をすることの承認を得る。

３.１０月８日の情報研究会は全員登録の為、１０月５日の例会を振替休会に
する。

４.我孫子市長に卓話の依頼をする。（１１月２日卓話決定）
５.産業まつりの協賛依頼について、例年通り一口１０,０００円で承認。

塩毛会長会長挨拶

出席率８５.２％

宮本出席委員長出席報告

お名前 メッセージ 金　額

上村晃一会員
ホテルマークワンつくば研究学園を１０月１日開店する
ことができます。尚、９月２１日・２２日試泊をやる計画
です

１０,０００円　

松本会員 誕生祝い御礼。前回役員会欠席申し訳ありません。 ２,０００円　

丸田会員
飯島会員、歓迎します。
１０分区名簿作成させて頂きました

１,０００円　

当 日 計 １３,０００円　

今期累計 １４４,０００円　

ニコニコＢＯＸ今月の誕生祝　松本委員長
「前回の例会は泥棒に入られ急遽欠席しま
したが私は今迄に４回程、病院に泥棒が
入られています。被害が殆ど無いのですが
４回は多いのでこれからは注意をしていき
たいと思います。
誕生祝いありがとうございました。」

松本親睦委員長親睦活動委員会報告

今月の誕生祝　松本会員

　つくばにマークワンホテル第３号店が完成しました。１０月１日に開店します。
つくばはホテルラッシュで、新聞記事になっています。つくばは企業や研究所
が非常に多く、おかげさまで試泊のお客様も１００社以上来てくださいます。
これから、向こうに行かれる場合は特別料金でやりますので、よろしくお願
い致します。

上村晃一会員より
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我孫子ロータリークラブは「千葉国体」を応援しています。

ロータリーの友　事務局	 ホームページ	 www.rotary-no-tomo.jp
	 メールは	 web@rotary-no-tomo.jp

我孫子ロータリークラブは、
環境貢献として、「森の町内会」を応援します。

この印刷物に使用している用紙は、
森を元気にするための間伐と
間伐材の有効活用に役立ちます。

環境ＮＰＯオフィス町内会が中心となって２００５年に立ち上
げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動
に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は
２００９年９月現在、９２社にのぼり、その環境貢献として促進
される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、
年間３０haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞
を、山村力コンクールで林野庁長官賞を受賞しています。

　現在、会長幹事と丸田副実行委員長とで素案を練っている所です。
１１月３０日（火）の三井ガーデンホテル柏で記念例会と記念式典を開催予定
です。
１７時に受付開始で１７時２０分より例会。９時半頃終了予定です。
　４５周年ということで、チャーターメンバー（井上会員、酒井会員）および、
村越会員、尾上会員に５分程度、ロータリーへの思い等のお話しをいただけ
たらと思っております。
　歌手の葵ひろ子さんの記念コンサートもあります。奥様方にも是非ご出席
いただくようお願い致します。

野田４５周年実行委員長４５周年記念式典について

・活動計画書・週報受理　流山中央ＲＣ
・１０月８日（金）合同例会及び情報研究会は今年度は全員登録ですので、　
　ぜひ皆様仕事のご都合をつけてご出席くださるようお願い致します。
・今日は柏南ＲＣ、明日は柏ＲＣのガバナー公式訪問で、１０分区で織田ガ
　バナーを囲む会をするとのことで、会長幹事とエレクトの志賀会員の３名で
　出席してきます。

小池幹事幹事報告

１３日に慶応病院に入院し、１５日に手術し、２０日に退院予定です。
高島会員瀧日会員入院の報告


